



第76回体育大会大成功

5月15日(日)に、第76回体育大会が開催されました。最後には小雨が降りましたが、厳しい日差しもなく、大変過ごしやすい天候の中で開催されました。半日のプログラムでしたが、各団燃え上がり真剣勝負の熱気あふれる大会となり、最後には一体感、達成感を得ることができました。

勝敗はつきましたが、すべての団が、心一つにして目標に向かっていく姿は、大変感動的でした。お互いの頑張りを称え合い、より強い絆を深めてほしいと思います。

3年生は、最後の体育大会を思い残すことなくやりとげることができましたか？ あなたたちのリーダーシップはお見事でした。情熱あふれる頼れる最上級生でした。2年生は、リーダーシップを発揮した3年生の姿を見て、来年の体育大会に向けて思うところがありましたか？ これから少しずつつバトンを受け継いでいくあなたたちに大いに期待しています。1年生は、上級生と同じ団に属して戦うことによって、土々呂中生としての一体感を実感したのではなかったでしょうか。これから積極的に土々呂中学校を盛り上げていってください。

実行委員会の皆さん、団長・副団長・リーダーの皆さん、役員さんの皆さん、あなたたちの熱い思いが全校生徒に伝わり、一つにまとまりました。これまで本当にお疲れ様でした。よく頑張りました。

全校生徒の手で、今年のスローガン「ファイとっちゅう 創れ我らの伝統を！」のように、すばらしい伝統を創ってくれました。体育大会の皆さんの姿、その思い、これから先も全員で大切にしていきたいと思います。

3年生の保護者の皆様、最後まで熱心に応援してくださり、ありがとうございました。皆様の温かい応援によって、生徒は全力で競技に取り組むことができました。PTA役員の皆様、前日、早朝よりご協力いただき心から感謝します。1・2年生の保護者の皆様には、直接子どもたちの頑張っている姿をお見

せできず申し訳なく思っております。来年こそは、当たり前に参加できることを願っています。



生徒総会迫る！

5月26日(木)は、生徒総会が開催されます。全校生徒が一堂に会するのは難しい状況ですが、一人一人が当事者意識をもち、全員で真剣に協議をして、自分たちの為に、自分たちの手で土々呂中学校を創りあげてほしいと思います。

生徒会長

黒瀬このみさん(3-1)からのメッセージ

私は、この生徒総会を全校生徒の「声」を聞いて、土々呂中を今よりもよくする、意味のある場にしたいと思っています。日頃あまり聞けない土々呂中生の貴重な意見を期待しています。

私たち3年生は今まで大人数で行う生徒総会を見たことも参加したこともないので、どうなるか心配なところもありますが、楽しみでもあります。土々呂中生全員で今よりも楽しく過ごしやすい土々呂中をつくりあげましょう。

